



06.05.2024 - 08:00 Uhr

Embouteillages à prévoir pour les jours fériés à venir

Vernier/Ostermundigen (ots) -

En cette période de l'Ascension et de la Pentecôte, de nombreux automobilistes seront sur les routes vers le sud. Comme chaque année, le trafic dense entraînera des bouchons de plusieurs heures, mais un peu moins qu'à Pâques. Le TCS donne des conseils pour éviter les embouteillages.

À l'occasion du pont de l'Ascension, de nombreuses personnes vont de nouveau voyager sur les axes routiers suisses. Les bouchons ne seront certes pas aussi importants qu'à Pâques, mais l'itinéraire du Gothard en particulier sera de nouveau très fréquenté pendant ces jours fériés. Les premiers bouchons devraient apparaître à l'entrée nord du tunnel mercredi 8 mai. Il y aura de l'attente également le jeudi 9 mai, jour de l'Ascension. À la même période en 2023, le jeudi après-midi, la file de véhicules avait atteint dix kilomètres devant l'entrée nord, avec un temps d'attente de presque deux heures.

La circulation devrait redevenir fluide dès le vendredi matin. Le TCS préconise de voyager dans la nuit du jeudi au vendredi ou bien le vendredi très tôt. La vague des retours est attendue le dimanche 12 mai. L'année dernière, celle-ci avait entraîné des bouchons à l'entrée sud, avec un pic des files de huit kilomètres et presque une heure et demie d'attente autour de dimanche midi.

Les voyageuses et voyageurs en direction de l'Italie devront encore s'armer de patience plus au sud, au poste frontière de Chiasso.

De la patience pour la Pentecôte

Le week-end de la Pentecôte verra une fois de plus de nombreuses personnes en provenance de Suisse, mais aussi de l'étranger, sur les routes vers le sud. À l'aller, on devrait observer un pic de circulation à l'entrée du tunnel du Gothard le vendredi après-midi et le samedi matin, et les ralentissements perdureront probablement tout au long de la nuit. Pour le retour, le plus grand nombre d'automobilistes devrait être sur la route le lundi de la Pentecôte (20 mai) et le lendemain, le mardi 21 mai.

En 2023, un bouchon de 20 kilomètres en direction du Tessin, avec environ trois heures et demie d'attente, avait été enregistré l'après-midi du samedi de la Pentecôte. La vague des retours était toutefois restée limitée, avec six kilomètres de bouchons le mardi après-midi.

Itinéraires alternatifs et déviations

Pour éviter les longs bouchons, le TCS recommande de partir la veille de la Pentecôte, vendredi 17 mai dans la matinée. La circulation devrait rester assez fluide jusqu'à 11 heures environ. Il serait également judicieux de partir dans la nuit du vendredi au samedi ou le samedi matin de bonne heure. Pour le retour, il est préférable de s'abstenir de prendre la route le lundi de la Pentecôte en journée ou le mardi après-midi, et de partir plutôt en fin de soirée le lundi, voire dans la nuit du lundi au mardi.

En provenance de l'agglomération zurichoise et de la Suisse orientale, le détour par la route du San Bernardino (A13) peut s'avérer judicieux. Cette déviation est conseillée par l'OFROU, l'Office fédéral des routes, dès que le temps d'attente à l'entrée du tunnel du Gothard dépasse une heure. Néanmoins, des perturbations ne sont pas non plus à exclure sur cet itinéraire alternatif. Les personnes venant du Plateau qui veulent se rendre dans le sud peuvent passer par le Lötschberg et le Simplon. Les automobilistes de la Romandie ont la possibilité d'emprunter le tunnel du Grand-Saint-Bernard. Toutefois, contrairement au Gothard, le tunnel du Grand-Saint-Bernard est payant. De nombreux cols restent encore fermés. Des informations sont disponibles sur le portail des cols du TCS : tcs.ch/cols-en-suisse.

Concernant l'Autriche, le tunnel de l'Arlberg restera encore fermé jusqu'en novembre 2024. La route alternative régionale passe par le col de l'Arlberg, où on pourrait aussi retrouver des ralentissements en raison de l'intensité de la circulation.

Toutes les informations sur le trafic et l'état des routes, y compris les webcams, peuvent être consultées sur l'app du TCS. Alternativement, les informations sont également disponibles auprès de Viasuisse au numéro de téléphone 163.

Contact:

Laurent Pignot, porte-parole du TCS
Tél. 058 827 27 16 | 076 553 82 39 | laurent.pignot@tcs.ch
www.presetcs.ch | www.flickr.com